

Miércoles 27 de enero de 2016

EL ECONOMISTA

Comisión de Cambios analizará subastas

El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, confirmó que en esta semana la Comisión de Cambios informará si continúa o incrementa el mecanismo de subastas gubernamentales para frenar la depreciación cambiaria. “Las subastas que hace el Banco de México tienen por objeto suavizar los movimientos cambiarios y darle liquidez al mercado en momentos álgidos; no tienen por objeto defender un nivel específico del tipo de cambio”, argumentó. Durante la firma del Convenio General de Colaboración entre el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) y el Banxico, argumentó que en las últimas semanas el tipo de cambio ha venido respondiendo a choques externos, derivado de la caída abrupta en el precio del petróleo, que se refleja en una mayor volatilidad cambiaria.

El Financiero

Depreciación del peso infla precios de productos importados

Los niveles históricos que el dólar ha alcanzado frente al peso han causado estragos en los precios y en las ventas de las tiendas que se dedican al comercio de productos importados. Como consecuencia, los precios de diversos artículos se han elevado hasta 40 por ciento en el caso de chamarras y pantalones para caballero, 30 por ciento en juguetes como figuras de Star Wars, 25 por ciento en hornos eléctricos, teteras y suplementos alimenticios, 23 por ciento en lociones del cuerpo y videojuegos, 17 por ciento en productos de Apple como la computadora MacBook Air, y seis por ciento en bicicletas, entre otras alzas a 20 bienes revisados en un sondeo hecho por El Financiero.

REFORMA

Ahorca fisco con sello digital

Al igual que con el congelamiento de cuentas bancarias, el fisco utiliza la suspensión del sello fiscal digital como medida de apremio a contribuyentes. De acuerdo con la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), la cancelación de los sellos digitales se ha convertido en uno de los principales problemas que enfrentan las empresas y a lo largo de 2015 recibieron alrededor de 100 quejas por ese tema.

ACCP IMCP PA IMCP IMCP
IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos
CP IMCP IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos
“La cultura ayuda a un pueblo a luchar con las palabras antes que con las armas.”
Guglielmo Ferrero
IMCP IMCP IMCP
TIPO DE CAMBIO
FIX
Dólar
18.47
Euro
19.99
ComUniCCo Financiero
IMC





Miércoles 27 de enero de 2016

ULTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continua – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016



Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación



NOTAS FISCALES:

SEGOB / Decreto por el que se declara reformadas y adicionadas diversas disposiciones de la CPEUM, en materia de desindexación del salario mínimo



PRODECON / Análisis sistémico en materia del IVA en suministro de medicamentos



PRODECON / Procedimiento para declarar de oficio la prescripción de créditos fiscales



MILENIO

Analizan modificación a la estrategia de subastas

Hacienda y Banxico analizarán en la próxima reunión de la Comisión de Cambios, que se realizará esta semana, una modificación en la estrategia del programa de subasta de dólares, indicó el banquero central, Agustín Carstens, en entrevista posterior a la firma de un convenio con el Instituto Nacional de Acceso a la Información (INAI). El programa de subastas de dólares vigente y que finaliza el próximo viernes, coloca diariamente 200 millones de dólares con precio mínimo en el mercado cambiario y 200 millones adicionales en caso de que el tipo de cambio Fix aumente 1.5 por ciento con respecto a la última jornada.

EXCELSIOR

La economía mexicana sigue creciendo pese a entorno adverso: Videgaray

A pesar del entorno global adverso, la economía mexicana sigue creciendo, incluso por arriba de lo esperado, gracias al mercado interno, y en un entorno de inflación históricamente bajo, resaltó el secretario de Hacienda, Luis Videgaray. Al participar como testigo de honor en el “II Premio Nacional de Investigación: Impulso al desarrollo de las finanzas públicas”, señaló que México destaca como una de las economías emergentes mejor posicionada y con mayor solidez para enfrentar los enormes retos del ámbito internacional.

La Razón

Permanecen las subastas ante un “mundo con aguas picadas”

Si bien los movimientos al alza en la cotización del dólar frente al peso, se deben a condiciones inusitadas en el exterior, el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, se comprometió a continuar con los mecanismos que den liquidez al mercado cambiario, por medio de las subastas de dólares, para evitar repercusiones perjudiciales en la economía. “Estamos en un mundo con aguas picadas, eso hace que el barco se mueva un poco”, expresó al ser cuestionado sobre las condiciones actuales de deterioro en la moneda mexicana.





Miércoles 27 de enero de 2016



El petróleo mexicano avanza 3.10%; cierra en 22.55 dólares

El petróleo mexicano repuntó este martes en línea con los precios internacionales que cerraron con una fuerte alza por encima de los 31 dólares por barril (dpb). El aumento fue impulsado por señales de que los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y productores fuera del bloque estarían cerca de lograr un consenso para empezar a abordar uno de los mayores excesos de oferta del mercado en décadas. La mezcla mexicana de exportación cerró en 22.55 dpb, un alza de 3.10% respecto al cierre previo, según datos de Petróleos Mexicanos (Pemex). El Brent cerró con un aumento de 4.26%, a 31.80 dpb, mientras el crudo estadounidense subió 3.66%, a 31.45 dólares el barril.



Fed mantendría tasas de interés sin cambios en medio de volatilidad del mercado

La Reserva Federal dejaría las tasas de interés sin cambios el miércoles y reconocería que las turbulencias en los mercados financieros amenazan su visión optimista de la economía estadounidense, lo que dejaría las posibilidades de un alza en marzo reducidas pero latentes. Los 69 analistas consultados en un sondeo de Reuters pronosticaron que el banco central mantendrá su tasa de interés clave en un rango de un 0,25 a un 0,50 por ciento cuando emita su declaración de política monetaria después de una reunión de dos días. La decisión será dada a conocer a las 14.00 hora del este (1900 GMT).



Continuarán subastas de dólares, confirma Videgaray

A pesar del entorno global adverso, la economía mexicana sigue creciendo, incluso por arriba de lo esperado, gracias al mercado interno, y en un entorno de inflación históricamente bajo, resaltó el secretario de Hacienda, Luis Videgaray. Al participar como testigo de honor en el "II Premio Nacional de Investigación: Impulso al desarrollo de las finanzas públicas", señaló que México destaca como una de las economías emergentes mejor posicionada y con mayor solidez para enfrentar los enormes retos del ámbito internacional.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(26/01/16)	3.25
TIIE 28 (26/01/16)	3.5600
TIIE 91 (26/01/16)	3.5917
TIIE 182 (20/01/16)	3.6766
CETES 28 (26/01/16)	3.14

Reservas internacionales (mdd)

(22/01/2016)	174,702.08
--------------	------------

Inflación anual (Dic. 2014-Dic. 2015, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.13
Inflación subyacente *	2.41

Inflación mensual (Dic. 2015, %)

Inflación *	0.41
Inflación subyacente *	0.31

UDIS (27/01/16)	5.409194
-----------------	----------

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Miércoles 27 de enero de 2016



Peso mexicano se aprecia mientras mercado espera anuncio de Fed

El peso mexicano se apreciaba el miércoles con el mercado atento al primer anuncio de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos en el año que será publicado más tarde, en medio de apuestas de que en esta ocasión mantendría sin cambios sus tasas de interés. La moneda local cotizaba en 18.4 por dólar, con un alza del 0.35 por ciento, ó 6.50 centavos, frente a los 18.465 pesos del precio de referencia de Reuters del martes.



SE: México reacciona mejor ante presiones de la economía global

México es una de las economías emergentes que mejor está reaccionando ante las presiones de la economía global. Así lo aseguró Ildelfonso Guajardo, secretario de Economía "La economía mexicana está fortalecida con una menor dependencia en lo externo de los ingresos derivados del petróleo. En lo fiscal una reducción importante en los ingresos petroleros ha sido compensada con los ingresos por materia fiscal, gracias a la Reforma Fiscal implementada y a una reducción y apretura del cinturón en materia del gasto público", detalló el secretario El funcionario indicó que la depreciación del peso ante el dólar no afecta, de manera inmediata, la perspectiva de crecimiento para la economía del país.



Octava tormenta invernal ocasiona lluvia y frío

La octava tormenta invernal de la temporada, asociada con la corriente en chorro y el frente frío número 34, generará lluvias y frío en gran parte del territorio mexicano, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El organismo detalló en su reporte más reciente que la octava tormenta invernal se localizará sobre Durango y Zacatecas. La tormenta invernal asociada con la corriente en chorro y el frente frío 34, el cual se extenderá desde las costas orientales de Estados Unidos, hasta el sur de Veracruz, internándose sobre el interior del país, generará condiciones que favorecerán potencial de lluvias muy fuertes en Chiapas y Tabasco.

